
山寨加长车

这是记者 20 日上午在新区黄河路上拍到的。 因为塑胶管比较长，三轮车运输不便，工人在三轮

车后加了辆“两轮车”，人为将车加长。 不少行人为这辆“加长车”如何拐弯发愁，也为其中存在的安全

隐患忧心。 晨报记者 郑常鹏 摄

活动会产生非同小可的影响

“今年年初，因国家出台房价调控政策，全国各地的楼市交

易都受到了或多或少的影响。 为此，我也曾和业内朋友交流过，

大家一致希望鹤壁的房地产行业能健康有序地发展。 同时，我

们也在期待一个契机，让鹤壁居民更全面更透彻地了解我们的

项目，了解我们企业。 ”4 月 19 日，河南天馨集团董事长曲红生

先生接受记者采访时说，自从知道“中凯·百悦城杯”中国·鹤壁

2011 春季住宅产业文化节将于 4 月底隆重举办的消息后，他和

集团的其他高层领导特别高兴。

“在当下的政策环境下，这个活动举办得非常及时。 ”曲红

生说，就鹤壁的现状来说，房源确实比较充足，但也有很多初来

鹤壁创业的年轻人需要在这里买房安家。 不少对房子有刚性需

求的人虽然很想尽快买套房子，但因为各种原因也开始持观望

态度。“作为企业，我们需要这样一个平台，让购房者了解我们、

认知我们， 也需要有机会回馈一直以来支持我们企业发展、支

持我们项目进展的朋友；作为购房者，他们同样需要一个集中

选购的机会，挑选适合自己的房子，同时开发商在活动中推出

的优惠措施也能让购房者省一笔钱。 ”

“我们很乐意参加这样的活动，这么好的机遇，我们一定会

好好把握，让河南天馨集团被更多鹤壁人认知，让天馨·中央公

园被更多购房者认可。 ”曲红生说，对鹤壁日报社、市住房和城

乡建设局、市城乡规划管理局、市房产管理局、市房地产业协会

和市建筑行业协会共同主办的住宅产业文化节，他寄予了很高

的期望。“这次活动肯定会在社会上产生不小的影响，我相信，

参与活动的开发企业和购房者都会有不小的收获。 ”

做有社会责任感的企业

“河南天馨集团是今年 3 月初刚成立的新企业，我和集团

总裁程紫厚先生、总经理周保华先生是因为志同道合才走到了

一起，共同的抱负让我们选择强强联手共闯天下。 现在，让集团

更好地发展成为我们三人共同的努力目标。 ”曲红生说，该集团

以“超越自我、精益求精”为企业精神，以“为客户创造价值、为

员工实现理想、为社会积聚财富”为企业宗旨，以“诚信、创新、

责任”为核心价值观，以“诚信合作、科学高效、务实创新、民主

和谐”为企业理念，坚持低调做人、高调做事的企业作风，不断

提高企业品位，力争为天馨集团创造出一个美好的发展空间。

“作为一个企业，能取得成功和发展，离不开社会各界的支

持。 在力所能及的前提下，回报社会是理所应当的事情。 ”曲红

生说，在创业之初，他就一直把社会责任牢记于心，只要是力所

能及的助人之事，他都会欣然为之。 据记者所了解，在今年 3 月

1 日河南天馨集团的成立仪式上， 该集团现场向市慈善总会捐

赠了 30 万元善款；在 3 月 2 日我市首批救助特困群众捐赠仪式

上，该集团再次捐赠善款 30 万元。

“企业的发展离不开社会各界的支持。 鹤壁这片沃土养育

了河南天馨集团， 我们为鹤壁的父老乡亲做些事是理所应当

的。 ”曲红生诚挚地说，只要力所能及，他们以后还会毫不含糊

地去做这样的事。“一个有社会责任感的企业、时刻都怀着感恩

之心的企业，才能在发展的道路上越走越远、越走越好！ ”

重磅推出天馨·中央公园

“在建筑项目上，我们对质量有非常严格的要求。 天馨·中

央公园小区所有的建筑都是现浇楼面、外墙保温、中空玻璃、全

落地阳台、集中供暖（地暖），有楼宇可视系统、太阳能系统、阳

台给排水系统等，我们对每一个环节都要求很高，力保质量无

可挑剔。 ”曲红生说，该集团旗下的鹤壁天馨房地产置业有限公

司自新区建设以来，先后参与了市政府 3 号院、市政府 4 号院、

采煤沉陷区、政鼎花苑、名店街、市第一人民医院、市文化新闻

出版局、市政府办公楼、市人民会堂等项目的施工建设。 其中市

第一人民医院在安全、质量方面荣获省级安全文明施工及质量

奖， 市政府办公楼改造工程也受到市政府及全市人民的认可。

鹤壁天馨房地产置业有限公司不仅是鹤壁市最早获得省级安

全文明工地称号的公司，还是第一批获得中州杯工程质量奖的

公司。

“我们在这次文化节中将重点推出天馨·中央公园，这是我

们河南天馨集团倾力打造的精品项目。 一期、二期开盘之后，取

得了很好的销售业绩，我们很受鼓励。 现在三期开盘已进入倒

计时，很值得期待。 ”曲红生说，天馨·中央公园位于新区湘江路

与华夏南路交叉口附近，西临五星级宾馆鹤壁迎宾馆，南临市

文化中心，超市、学校、医院环绕，不仅为小区营造了浓厚的文

化氛围，也为宜居创造了很多便利条件。“天馨·中央公园现在

已经是不少鹤壁居民熟知并看好的地产项目，我相信在这次文

化节上，该项目会得到更多购房者的认可和肯定！ ”
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晨报讯（记者 王帅 李丹丹）“有几次，我

到新区市第一人民医院划价处刷医保卡，工作人

员要么说刷卡机坏了，要么说系统在升级，只能

付现金。 ”4 月 18 日下午，新区李老先生反映。

针对李老先生反映的问题，4 月 19 日上午，

记者来到新区市第一人民医院一楼划价处，随机

采访了一位前来付费的老太太。“我碰到过好几

次电脑出故障的情况，那时只能付现金。 ”老太太

告诉记者。 19 日上午，该医院 10 个划价窗口有 4

个窗口贴着“IC 卡系统升级，最近给您造成不便，

请多包涵”的通知，从所贴纸张的颜色及其他痕

迹来看，似乎不是最近才贴出的。 其中一位排队

付费的市民交了现金后抱怨：“我支付现金都有

几百元了，医保卡迟迟不能使用。 ”记者咨询了正

在办理业务的 2 号窗口工作人员， 她告诉记者，

系统升级已经半个多月了， 目前只能支付现金，

也可以使用银联卡刷卡付费，具体什么时候能使

用医保卡，她也不清楚。

随后，记者与市第一人民医院党办的李磊主

任取得了联系。 李主任说：“我们医院最近花 600

多万元引进了一套新的电脑系统， 医院病房区、

门诊区、药房等部门的电脑系统也要跟随升级，4

月 1 日，系统开始升级后，院方与市医保处的系

统没对接好，我们正在积极协调，大概一个多月

后，医保刷卡系统可恢复正常。 ”针对有市民反映

医院时常告知患者因刷卡系统升级或电脑出故

障无法刷医保卡的问题，李主任称没有这样的问

题，医院的刷卡系统偶尔出故障时，患者支付现

金就行了。

市医保处技术科一位工作人员表示，市第一

人民医院微机升级是内部管理系统的一次升级，

他们为该医院提供技术方面的支持和指导。

市医保处一位徐姓工作人员表示， 对市民来

说，刷医保卡付账与用现金付账其实是一样的，二

者都属于市民的私有财产；如果用现金结账，医保

卡里的钱就会积攒着， 还能产生利息；“若医院只

能用现金不能刷医保卡， 有人就会选择去外边药

房买药，这会导致医院流失部分病患，这也不是医

院希望的。 ”市医保处另一名工作人员说。

我市一季度

九成是好天

晨报讯（记者 李可）4 月 19 日，记

者从市环保局获悉， 今年第一季度我市

城市环境空气质量优良天数 81 天，达标

率 90

％

，位居全省前列；城市集中式饮用

水源地水质达标率继续保持 100

％

。

记者了解到，今年第一季度，我省 18

个省辖市的空气质量累计优、 良天数达

标率为 84%，其中，我市超过该达标率 6

个百分点，与信阳、驻马店两市的达标率

均超过 90%，位居全省前列。全省 18 个省

辖市地表水化学需氧量累计达标率为

93.9%，其中洛阳、平顶山、安阳、鹤壁、新

乡、商丘、信阳、周口、驻马店 100%达标。

今年第一季度， 我市环保部门有针

对性地加强了重点区域的执法监管 ，并

在实施工程减排、结构减排、管理减排等

方面采取强有力的措施， 使全市环境质

量改善呈现良好发展势头。

做有责任感的企业，建高品质住宅

———访河南天馨集团董事长曲红生

▲

曲红生 傅浩 摄

农机燃油有补贴吗？

刘先生昨日来电咨询：

他今年准备买一台农用收割

机，帮村里人收麦子。现在柴

油涨价了， 农用机械有没有

燃油补贴？

刘先生， 记者帮您咨询

了市财政局农业科和经济建

设科。相关工作人员表示，目

前农机燃油并没有燃油补

贴， 但是购置农机有相应的

补贴，关于补贴的具体事宜，

您可以咨询市农机局。

晨报记者 秦颖

医保刷卡机 半月不能用

医院要么说坏了，要么说系统升级

今天白天阴转多云 ，偏

南风转偏北风 2 级到 3 级 ，

温度 15

℃

到 23

℃

。夜里到明

天晴间多云。

昨天是“谷雨 ”，近段时

间天气温和，雨水将会增多，

利于谷类作物生长发育。

我市今天各气象指数：

紫外线指数：二级，辐射

强度弱， 可以适当采取防护

措施

感冒指数：二级，体质特

别弱者应注意

人体舒适度：早晚五，感

觉温凉；中午三，感觉稍热

空气质量：二级，良。

更多天气资讯， 请拨打

12121。

□

晨报记者 陈海寅


